V SIRIMIRI

Seguimos metidos en agua y en tiempo que tira hacia desapacible. Desde luego el sirimiri ya se ha metido entre nosotros y en cualquier momento vamos a tener lluvia de las de llenar los charcos y enfriar, no ya refrescar, el ambiente. De la Real no vamos a decir nada. Los corrillos eran coincidentes tras lo de Guimaraes. Rompieron sueños.

☐ Ruidos

Escribe Ana Ma Iturrioz, de la Red Ciudadana contra el Ruido: «El ruido, tráfico, motos sin silenciador, bares nocturnos y el bullicio que ocasionan, etc. es un tipo de contaminación que en los países desarrollados cada vez es más tenido en cuenta. La tecnología actual permite reducirlo como para no molestar y en muchos casos basta con la educación. Hemos creado «Red Ciudadana contra el Ruido» cuya única finalidad es: trabajar en común contra la contaminación acústica, exigiendo que se cumplan las leyes ya existentes e incluso proponiendo alternativas más avanzadas, siempre en el camino de conseguir que el ruido moleste menos. Si usted se siente afectado por este problema o le parece interesante nuestra meta, le invitamos a unirse a nosotros. Puede escribir al Apartado de Correos nº 550 de San Sebastián 20080».

☐ ¿Apoyo al ciclismo?

El lector **Juan Saenz** escribe estas líneas: «Ya ha pasado algún

tiempo desde que el Tour salió de San Sebastián. Meses atrás todo eran parabienes para el ciclismo desde la Alcaldía. Pasada la euforia y vuelta a la realidad nos encontramos con que ese apoyo al ciclismo del alcalde se traduce en que el único lugar de la ciudad destinado para circular en bicicleta y sin peligro de coches está intransitable. El carril de bicis que va a lo largo del Urumea está lleno de baches. Esta es la única zona para andar en bici sin peligro de ser atropellado, pero insito, su estado es lamentable. El apoyo al ciclismo manifestado desde la Alcaldía ¿dónde se ha quedado?»

Villas de Ondarreta

Responde Gregorio Ordóñez concejal de Urbanismo: «Félix Garay muestra su disgusto por el derribo de Villa Manolita y augura el mismo fin para las villas de Ondarreta. Sugiere que al menos hagamos un catálogo fotográfico. Comprendo su enojo pero no hace falta tal catálogo. Las villas de Ondarreta no se pueden sustituir por casas de ocho pisos porque la ordenanza ciudad-jardín garantiza la tipología de villa



☐ Hasta el más mínimo detalle

Los dieciocho coches Bentley de época que circularon el viernes por San Sebastián causamición a su paso que hasta la gente se detenía para verlos. Llamaba la atención las líneas de la culos, casi todos de color verde oscuro y especialmente la redondez del sonido de sus viers permotores. No les faltaba el más mínimo detalle, como se puede apreciar./MINONDO

en Ondarreta. A lo mejor a mí me hubiera gustado más San Sebastián con el frente que desde el hotel Londres hasta Villa Manolita tenía nuestra ciudad hace cien años. Cuando desaparecieron villas construídas en lo que hoy es Area Romántica supongo que también hubo polémica, pero lo cierto es que yo no practico la teoría de ser generoso con lo ajeno y no con lo propio.. En villa Manolita la Ordenanza Municipal permite el derribo y construcción. Nadie puede actuar caprichosamente cuando hablamos de un derecho legal. ¡Ah! las ordenanzas municipales en cuestión no las elaboré y

Donativos

Los sucesores de del Pérez Egea, en Alma Boulevard, 8, reches Residencia de Ancara setas.

BARRIOS

W HERRERA

Hoy, excursión ciclista

LARRAITZ GARMENDIA

DV. SAN SEBASTIAN

El club cicloturista de Euskal-Giroa sigue adelante con su calendario anual, y poco a pocò entra en su fase final. Hoy, la excursión es a Amezketa. Desde Herrera, esta excursión cuenta con 85 kilómetros. A pesar de parecer duro al hacerse en grandes grupos no pesan tanto los kilómetros.La salida tendrá lugar a las 8,30 horas.

Misas para hoy en San Sebastián

	MANANA												TARDE										
D1 20 10 10 10 10	7	,30	8	,30	9	,30	10	,30	11	;30	12	,30	13	,30	18	,30	19	,30	20	,30	21	,30	T
Buen Pastor			*					1			100		18.			-							T
Santa María			1		*											1					-		T
San Vicente		-	80	13			190			*	-	•	100		8				130	•	1		
San Ignacio		11	1.3	(15	*					16						33		•		1			
Antiguo			90		*				*		•					•						10	
Sda. Familia	200						*						•		201						10		
San Martín	900	V		-	1				*	1-6	•	200	•		6	•		1	15.00	10	200	0.0	
Santiago	1		SIL						1	•									100				
María Reina			7.27						*		•		•					77.0	0.00				
Cor. de María	1	35	500		-		1	*	-	•		•	100					100			7		
Ayete	0.00	-	50.							100	•								Just.				
S. Juan Baut.					•					•		•				Lo.							
La Sta. Cruz						101	1		*		•	0.0	•	1	100						1	7	
M.Auxiliadora			KEN.				*				•		•		7	-5.49			5-8	100	27	20	
S. Pío X			-						•		*		•								V 30		
S. José (Zor.)					-				•		*		•								100		
N.S. Rosario			-	10		•		П	7.0	*		•			1								
Asilo Matía			000	- 1	*			•	100						5		230		•				
Seminario							•		*		•								-				
Franciscanos	_			•		•		•		*				•				•					
Capuchinos	*		•		*		•		•				•		•		*		•				
Jesuitas				•		•		*		•		•		•		*		•		•		•	
Carmelitas	•		•		•		*		•		•		•			*		•					
Siervas			•		•		•				•					-							_
sclavas				100		•				•													_
S. José Mont.					3-0	200																	
Cruz Roia	\neg				-			•										\neg					
Muelle					10					*													_
Jrgull			•																	-			
N.S. Aránzazu										*	\neg							100					
ovola																-							
ementerio						•																	
.Santo.Ibaeta					75					*										9.33			
UTG	\rightarrow	-	-	\rightarrow	_	-	\rightarrow		\rightarrow		-	-	\rightarrow	-	\rightarrow	\rightarrow	-	-	\rightarrow	\rightarrow	\rightarrow	-	_

GROS

Abierta la matrícula para Oquend

MARIJO NAHARRO

DV. SAN SEBASTIAN

A partir de este lunes, 21 de setiembre, se podrá realizar la matrícula para los diferentes cursillos que este año, como en año anteriores, oferta la Casa de Cultura de Oquendo. Estos cursillos, que comenzarán, la mayoría, a mediados de octubre y finalizarán hacia el mes de junio, oscilan entre las 9.000 y las 3.500 pesetas, dependiendo del cursillo elegido. Dentro de los 19 cursillos que se realiza-

rán en Oquendo, podremos encontrar: de pintura y dibujo de varios niveles, de fotografía, pintura en tela, pintura en madera, flores secas, taller de cocina, estudio de las sociedades contemporáneas y curso de narrativa española.

Para niños, los cursillos son los siguientes: teatro infantil, donde podrán participar los niños de 9 a 12 años, y otro de ajedrez, impartido en el Club de Ajedrez Gros Xake Taldea.

El plazo de matrícula estará abierto hasta el 30 de este mes, pudiéndose apuntar en Cultura de Oquento 7,30 de la tarde y des se aclarará cualque a hora de los cursilos de

Comida de las amas às

Con motivo del dia la Casa, la Asociación n Amas de Casa y Coss púzcoa «Aránzazu- la para el día 9 de ocuse en la parroquia de Sa una comida. Para sea teléfono 27-75-94.

ANTIGUO

Ampliación de la vacuna antigripal

JOSE ARIJA/DV. SAN SEBASTIAN

Durante estos días se está poniendo en el ambulatorio la vacuna contra la gripe a las personas mayores de 65 años que lo soliciten. Pero como el horario (de 1,30 a 2,30) viene mal a más de uno, la vacunación se efectuará también en el Hogar del Jubilado, los miércoles de 5,30 a 6,30. Los interesados tendrán que apuntarse previamente en el Hogar, de 11 a

12,30 por la mañana o de 4,30 a 6,30 por la tarde.

Para las personas mayores o con problemas de enfermedades crónicas es muy recomendable hacer uso de las vacunas antigipales ya que evitan coger la enfermedad. Por ello los problemas que se generan con el virus de la gripe quedan eliminados. La mayor parte de la gente que se ha puesto un año la vacuna, repite al siguiente porque se ha dado cuenta

de su funcionamient

Caídas en Matia

También desde el Hur lado nos ha llegado la queja: hay momens a que ciertos tramos de la tía quedan -bloquea clientes de algunos las man sus consumicos lle. Esto ha provocaba personas mayores al es sar por el borde de la